
会議録 

会議の名称 平成20年度第1回西東京市協働推進検討委員会 

開 催 日 時 平成20年5月29日（木曜日） 18時30分から20時45分まで 

開 催 場 所 イングビル3階 第4会議室 

出 席 者 

委員：安藤座長、宮崎副座長、有馬委員、小堀委員、坂口委員、定盛委
員、畑委員、山本委員、吉田委員 
事務局：尾崎企画部長、柴原企画政策課長、植竹企画部主幹、岡本企画政
策課主査 掛谷企画政策課主任 

議 題 

1 市長等あいさつ 
2 依頼状交付 
3 市職員紹介・委員自己紹介 
4 西東京市協働推進検討委員会の運営について 
5 座長・副座長の選出について 
6 検討事項及び検討スケジュールについて 
7 （仮称）市民協働推進センターの設置予定地見学 
8 （仮称）市民協働推進センターの設備について 
9 今後の会議日程について 

会議資料の
名 称 

資料 1 検討事項・検討スケジュール（案） 
資料 2 （仮称）市民協働推進センターの設備・レイアウト（案） 
資料 3 他自治体における市民協働支援拠点の設置事例 
参考資料1 西東京市協働推進検討委員会設置要綱 
参考資料2 西東京市協働推進検討委員会委員名簿 
参考資料3 西東京市市民参加条例 
参考資料4 西東京市協働推進検討委員会傍聴要領 
参考資料5 西東京市基本構想・基本計画における市民協働施策の位置づけ 
参考資料6 市民活動団体との協働の基本方針 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

○発言者名： 
 発言内容 
 
 《開会》 
  
議題1 市長等あいさつ 
《市長あいさつ》 

 《副市長あいさつ》 



 
議題2 依頼状交付 
 《市長から各委員に依頼状の交付》 
 
議題3 市職員紹介・委員自己紹介 
 《市職員紹介》 
《各委員からの自己紹介》 

 
議題4 西東京市協働推進検討委員会の運営について 
 《事務局から参考資料1～4に基づき説明》 
  1 会議の傍聴について 

市の基本方針に基づき、会議については公開とすることで承認された。 
  2 会議録について 

会議録は、発言者の発言内容ごとの要点記録とする。事務局で作成し、各委員
の確認後、情報公開コーナー及び市のホームページで公開することで承認され
た。 

 
議題5 座長・副座長の選出について 
■座長について 
安藤委員が選出され、承認された。 

 
■副座長について 
宮崎委員が選出され、承認された。 

 
議題6 検討事項及び検討スケジュールについて 
○事務局： 
 《参考資料5及び資料1に基づき内容説明》 
 ・西東京市基本構想・基本計画における市民協働施策の位置づけ 
 ・市民活動団体との協働の基本方針における（仮称）市民協働推進センター（以下

「センター」という。）の位置付け 
 ・平成21年3月に開設に向け、1ヵ月に1回程度（全5回）開催を予定 
 
○検討事項： 
■委員会の検討対象について 
 検討の対象となるセンターは、市との協働事業に焦点を絞ったものだけではなく、
「市民活動団体との協働の基本方針」16ページにも記載があるとおり、市民活動全般を
広くサポートするものという理解で検討する。運営方法や運営形態についても、どのよ
うな運営形態がよいのか、利用する側の立場で議論し、意見を集約する。 
センターの名前についても、議論の過程で検討する。 

 
議題7 （仮称）市民協働推進センターの設置予定地見学 
 《設置予定地（イングビル1階）見学》 
  



議題8 （仮称）市民協働推進センターの設備について 
○事務局： 
《資料2及び資料3に基づき内容説明》 

 ・交付金を受けることから、内装については今回に了承をお願いしたい 
 ・各スペースについては、予算編成時に他市の状況から想定したもの 
・詳細については、機能面を検討いただいた後に備品で対応する 

 
○検討事項： 
■機能面の検討について 
 機能面については、活動している側の意見をワークショップのような形で集約しなが
ら検討する。 
 
■利用の形態について 
 時間帯を区切ってスペースを貸し出すのではなく、サロンスペースや印刷機などを自
由に利用していただくイメージで検討する。 
 
■入口側のガラス面について 
 予定地の窓も小さいので、閉塞感をなくすためにもガラス面がよい。 
 
■印刷機設置に伴う間仕切りについて 
 印刷機や紙折機の音を考えると、室内に間仕切りが必要であると考えられる。しか
し、交付金のスケジュールや間仕切りによる検討面での制約を考慮し、現時点では間仕
切りなしとする。ただし、実際の使用頻度などからパーティション等で対応できない場
合は、来年度以降に別途工事を行う必要がある。 
 
■センター内での喫煙について 
 公共施設内は全面禁煙となっているので、センターも禁煙とする。 
  
■その他設備について 
コンセントは多めに設置し、スペースでインターネットを使用する場合には無線LAN

をお願いする。 
 
■他市事例の視察について 
具体的なイメージを共有するため、事務局で他市事例視察の日程調整を行う。 
また、写真やパンフレットがあれば、次回以降に提示する。 

  
議題9 今後の会議日程について 
 第2回の日程は、6月26日（木曜日）19時からに決定した。 
 第3回以降は、7月28日（月曜日）は8月21日（木曜日）で調整する。 
 
《閉会》 

 


